
Pièces 3 Pièces

Superficie 70 m²

Référence 84590121

Prix 360 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Nous  vous  proposons  au  Cannet,  limite  Cannes,  au  sein  d'une  résidence  de

standing parfaitement entretenue, au calme et avec une belle piscine, ce charmant

appartement  en  double  exposition,  offrant  de  confortables  extérieurs,  dont  une

belle  terrasse  de  20m2,  ainsi  qu'une  loggia  de  20m2  également.Le  bien  se

compose d'un hall d'entrée avec placards, un séjour avec grande baie vitrée, une

cuisine aménagée, 2 chambres, salle de bains et wc invités.Le cadre idyllique pour

profiter  des  commodités  de  la  ville,  à  proximité  immédiate  et  d'un  calme

exceptionnel.Une cave de bonne taille et un garage ...

We propose for sale in Le Cannet, on the edge of Cannes, in a perfectly maintained

standing  residence,  quiet  and  with  a  beautiful  swimming  pool,  this  charming

apartment  with  double  exposure,  offering  comfortable  exteriors,  including  a

beautiful  20m² terrace,  as  well  as  a  20m² loggia  also.The property  consists  of  an

entrance hall with cupboards, a living room with large bay window, a fitted kitchen,

2  bedrooms,  bathroom  and  guest  toilet.The  idyllic  setting  to  enjoy  the  city's

amenities, in exceptionally calm area.Nice cellar and a secure garage complete this

offer.

NOIREAUX & GUEVARA

9 rue Leandre Sardou - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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